

L'aéroport de Sion est à l'arrêt jusqu'à samedi



L'aéroport de Sion est en pause pour une semaine.

L'aéroport de Sion est à l'arrêt pour une semaine. Les systèmes de radio et de téléphone de la tour de contrôle sont en cours de remplacement.

Depuis lundi, c'est un silence presque total qui règne autour du tarmac de Sion. L'aéroport est en pause pour une semaine. En cause, des travaux actuellement en cours dans la tour de contrôle. Ils consistent à remplacer l'interface de la radio et du téléphone, devenue vieillissante. "Ces systèmes datent des années huitante, voire d'avant", explique Marc Vettovaglia, responsable des lieux. "Il était impératif de les changer, sans quoi nous aurions bientôt eu des difficultés à trouver des pièces de rechange". Cette opération de remplacement empêche toute utilisation de la piste, puisque sans ces deux moyens de communication, la tour ne peut tout simplement pas assurer sa mission de contrôle. L'aéroport reprendra du service samedi matin. D'ici là, seuls les hélicoptères peuvent décoller du sol sédunois. Financée et chapeautée par l'Office fédéral de l'armement (Armasuisse), cette mise à jour s'élève à deux millions de francs.